

Constituée en organisation régionale en 1967, l'ASEAN a pour membres l'Indonésie, la Malaisie, les Philippines, Singapour, la Thaïlande et Brunei, qui s'y est joint en 1984. Depuis 1980, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures participe chaque année à cette rencontre avec les ministres des Affaires étrangères des pays de l'ASEAN, qui se tient dans la capitale d'un des pays membres de cette organisation. L'ASEAN demeure une institution régionale des plus efficaces et elle joue un rôle clé en mobilisant des efforts déployés à l'échelle internationale en vue d'un retrait des troupes vietnamiennes du Cambodge. L'ASEAN favorise également les échanges et la coopération économiques dans la région.

À Kuala Lumpur, M. Clark aura l'occasion de discuter d'importantes questions bilatérales et multilatérales avec ses homologues des pays du Dialogue.

M. Clark sera accompagné de son épouse, Mme Maureen McTeer.